

tion de S. G. Mgr Mathieu, il donna lecture de son mandement d'entrée dans ces trois langues.

Les funérailles ont eu lieu le 22 octobre dans l'église Sainte-Marie. Le service fut chanté par le R. P. J.-B. Beys, O. M. I., provincial. S. G. Mgr l'Archevêque de Régina, dont il était l'un des conseillers, prononça une oraison funèbre en Anglais, et le R. P. Funke, O. M. I., parla en Allemand. Vingt frères et de nombreux fidèles étaient présents. Ses restes mortels furent transportés à Lebrét, où ils furent inhumés le lendemain. Un train spécial fut organisé pour la circonstance.

Nous ne saurions déposer sur la tombe du regretté défunt un éloge plus autorisé que celui que son Archevêque lui a rendu dans une circulaire à son clergé :

"Une mort inattendue nous a enlevé le Rév. Père Suffa. Depuis mon arrivée à Régina, j'ai été en relations intimes avec lui et je puis affirmer que son dévouement était toujours digne de l'Eglise dont il était le ministre, qu'il a pu, comme saint Paul, se rendre le témoignage d'avoir beaucoup travaillé et d'un travail qui a été fécond, "non in vacuum curri, nec in vacuum laboravi".

"Il m'a toujours été facile d'admirer en lui, surtout avec le regard du coeur, une grande bonté, un zèle sans bornes, une générosité capable de comprendre toutes les souffrances et soucieuse de les soulager, une incessante sollicitude pour les intérêts spirituels et temporels de tous ses fidèles. Nul autre n'aurait pu s'approprier avec plus de droit la devise que saint Paul a léguée aux bons prêtres : "Impendar et superimpendar pro animabus vestris, je me dépenserai, je m'épuiserai pour vos âmes".

"A cette âme de vrai prêtre, je dois, nous devons tous un souvenir fidèle, plein de coeur et de reconnaissance, une prière fervente qui ira lui porter jusqu'aux profondeurs mystérieuses de l'Au delà un secours, une tendresse de nous tous qui ne l'oublierons jamais."

LA VERITABLE PRIERE

Prier, ce n'est pas seulement réciter avec des lèvres que le coeur fait vibrer des formules d'adoration et de supplication, c'est vivre dans l'union à Dieu, se nourrir de sa volonté, réaliser l'Evangile, observer les lois de l'Eglise, mettre dans sa vie individuelle, conjugale, sociale, le souci du devoir intégral, réagir contre les puissances de désordre : luxe, argent, sensualité, dont l'atmosphère nous enveloppe, se pénétrer d'esprit de pénitence et de réparation, de résignation et d'abandon filial, croire pratiquement au sérieux de l'existence qui doit mener à Dieu sous peine d'être une misérable faillite.

— S'il faut faire de l'excès en quelque chose, que ce soit en bonté ! —
Saint François de Sales.